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 ２０２５年３月８日 

～ 鎌倉市テニス協会２０２５年度 第一回理事会 議事録   （記：舩倉） ～ 

 

日 時：２０２５年３月８日（土） １４時 ～1４時５４分 

場 所：鎌倉武道館 会議室 

出席者：関本会長、富取副会長、安福理事長、 

横田、米山・関・富永・土井・小田切・舩倉 各理事 

伊藤・足立各監事                                      12 名 

＊足立次期副会長（特別参加） 

 

会長挨拶：関本会長 

・24 年度に計画した行事をすべて実施できたことに御礼を申し上げる。 

・繰返しになるが、各クラブは経営の危機に瀕している。会員の中心層の高齢化がますます

進み、85 歳を過ぎると退会するメンバーも多くいるが、一方で若年層の新規加入者を十分

に得られていない。 

・この状況を改善するためにスピードを上げて対応する必要がある。各クラブでの成功体験

を情報共有し、支援につなげていきたい考えである。 

・この窮地を乗り切るために、皆さんとしっかり議論をして進めていきたいのでご協力をお

願いしたい。 

 

議題１．役員改選について                       —— 総会資料（1） 

事業運営委員会メンバーの改選について （安福委員長）            —— 理事会資料（1） 

一部の方を除き、現役員の方に継続いただく。コメントがあったのは下記の方々である。 

足立さん：副会長に就任 

大平さん：去就は未定（退任の可能性大） 

荷川取 佑太さん：追加する方針。受諾確認の上、安福さんに連絡後に追加する 

阿部さん：退任 

錦澤さん：誤字修正（正「澤」誤「澤」） 

 

議題２．委員会報告 

１）競技委員会                              

  ① ２０２４年度行事報告＆２０２５年度行事予定 

 総会にて報告する 

 

② 近々の大会に関する報告（都市対抗戦・市クラブ対抗戦）（安福委員長） 

—— 理事会資料（2） 

・都市対抗：本年度から対戦方式が変更になる（シングル 2 ポイント無し、ダブルス 5

ポイント） 

・市クラブ対抗戦：参加資格を変更（県クラブ対抗戦に出場した選手は参加資格無し） 
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２）実業団委員会 

 ① ２０２４年度行事報告＆２０２５年度行事予定         

 総会にて報告する 

 

３）普及・指導委員会 

 ① 第１８回 鎌倉市親子テニス教室（横田委員長）         —— 理事会資料（3） 

・現状 116 名の申し込みあり。キャンセルを見込み、募集定員を多めに設定した。 

・今回から参加費ＵＰしたが、応募のペースに影響無く、値上げの影響は小さかったと

考えており、来年は 2000 円にすることも検討する。 

・テニスシューズの必要性に関する問い合わせについて、今回はコート運用規則を配慮

し「必要です」と回答してきた。残念ながらテニスシューズが必要と分かって、キャ

ンセルというケースがあったので、来年は「靴底が平らなシューズであれば OK」と

回答する方針とする。 

 

４）総務委員会 

① ２０２４年度協会関連行事報告                       

総会にて報告する 

 

② ２０２４年度決算報告 （富永副委員長）                —— 総会資料（3-1） 

・親子テニス教室は、計上漏れ分があったため、実際には少し赤字が拡大している。 

・基金は利息収入の変化のみ 

・体育協会助成金はスポーツ協会助成金である。（誤記） 

・決算報告に前年比表示を追加することを次回までに検討する。 

 

③ 監査報告（監事） (足立監事)                          —— 総会資料（3-2） 

・適正に処理されていることを確認したことを報告した。 

 

④ ２０２５年度クラブ・実業団行事予定                

総会にて報告する 

 

⑤ ２０２５年度予算案（富永副委員長）                       —— 総会資料（5-1） 

・26 年度に協会設立 50 周年を迎える。40 周年時に協会史を作成する準備をしたが、

２６年度に向けて仕上げていくことになる。予算にはいれていないが基金を使うことに

なる予定である。 

・トーナメント管理費（熊谷杯、鎌トー）については、7 月理事会にて議論する。 

例えば、参加者一人当たり１００円あるいは 500 円の運営管理費として徴収させて

いただくなどのアイデアが出た。） 

 

⑥ 加盟団体（継続）申請と会費納入のお願い 

総会にて報告する 
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⑦ 収支・繰越金の推移 （安福委員長）                   —— 理事会資料（4） 

・新たに、収入総額（会費＋補助金＋事業収入）の棒グラフを追加した。 

・上記収入総額が UP し、支出 UP していれば活動が活発になっていると判断できる。 

（支出 UP には今後追加する新規イベントの費用も含む） 

 

⑧ 鎌倉市のテニス活性化の状況（加盟人数・参加者数）        —— 総会資料（7） 

総会にて報告する 

 

⑨ ２０２５年度笛田・西御門コート予約確定 （安福委員長）    —— 理事会資料（5） 

確定した予約表について報告した。 

 

⑩ ２０２４年度 市体育協会表彰 推薦候補者名          —— 総会資料（8） 

総会にて報告する 

       

⑪アンチドーピングについて                  —— 総会資料（9）                

総会にて報告する 

 

議題３．会費の改定について                     —— 総会資料（6） 

総会にて報告する 

 

＜以上＞ 


